
 

Sehr geehrter Herr Grove, zu Ihrer Anfrage kann ich Ihnen Folgendes mitteilen: 

 

1. Bis zu welchem Termin wird der Beschlussteil aus 2015 "eine neue realisierbare Variante zur südlichen 

Stadteinfahrt vorzulegen" umgesetzt? 

 

Das Tiefbau- und Verkehrsamt der Stadtverwaltung hat in den zurückliegenden Monaten eine Drucksache 

erarbeitet und wird diese unter dem Titel  "Südliche Stadteinfahrt/Martin-Andersen-Nexö- 

Straße/Arndtstraße – Sachstandsbericht und Empfehlung zu weiteren Planungsschritten" voraussichtlich 

im November 2016 dem Stadtrat zur Entscheidung vorlegen. 

 

2. Wird die Bürgerinitiative bei Vorlage dieser Planungsvariante ebenfalls wieder einbezogen, so wie im 

Beschlussvorschlag festgelegt? 

 

Im Ergebnis der Beratungen und des Beschlusses des Stadtrates zu der oben genannten Drucksache werden 

die Planungen zur Südeinfahrt unter Beteiligung der Öffentlichkeit fortgesetzt. 

 


